



München und  
Oberbayern



Bayerisches Staatsministerium für  
Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie

## **Australien: Starke Partnerschaft mit nachhaltigen Perspektiven**

### **Delegationsreise nach Australien aus Anlass der Asia-Pacific Regional Conference 2017 in Perth 2. bis 8. November 2017**

Vom 2. bis 8. November 2017 bieten das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie und die IHK für München und Oberbayern eine Delegationsreise nach Australien an. Ziele sind die bedeutende Konferenz in Perth und im Anschluss Melbourne oder Sidney. Die Delegation wird von Herrn Vizepräsidenten Klaus Josef Lutz geleitet. Wir laden Sie herzlich zur Teilnahme ein.

Das Angebot der Delegationsreise richtet sich insbesondere an Geschäftsführer von Unternehmen aus den Bereichen Energietechnik (erneuerbare Energien), Infrastruktur und Städteplanung sowie Maschinenbau, Lebensmittel und Medizin- und Umwelttechnik. Weitere Branchen willkommen.

Vom 3. bis 5. November 2017 findet in Perth die bislang wichtigste und größte bilaterale Konferenz zwischen Deutschland und Australien statt – die "Asia-Pacific Regional Conference 2017" (<http://aprcperth2017.com>). Diese wird den Umfang und die Tiefe der wirtschaftlichen Beziehungen zwischen beiden Ländern neu definieren. Führende Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft kommen zusammen, um neue Investment- und Handelsmöglichkeiten zu erkunden, mit besonderem Fokus auf Wachstum in der Asien-Pazifik-Region.

Australiens Engagement und Selbstverpflichtung zu internationalem Handel und Investment machen das Land zum perfekten Türöffner zwischen Deutschland und der Asia-Pazifik-Region. Die Konferenz wird bis zu 1000 Teilnehmern die einmalige Möglichkeit bieten, Zugang und Kontakt zu wichtigen Entscheidungsträgern zu erhalten. Durch zahlreiche Podiumsdiskussionen und Netzwerkveranstaltungen sollen mit direkten und bilateralen Kontakten zu Unternehmern und Entscheidungsträgern neue Geschäftsbeziehungen und Partnerschaften generiert werden.

2017 haben mehrere hochrangige Delegationen aus Australien mit großer Teilnehmerzahl Bayern besucht. Das Interesse an noch engerer Zusammenarbeit ist hoch. Auch Invest in Bavaria wird in Perth aktiv vertreten sein. Bayerische Unternehmen werden als ideale Partner gesehen – auch unter den veränderten Vorzeichen der neuen amerikanischen Wirtschaftspolitik. Das Ziel Melbourne oder Sidney hängt von Ihren Interessen ab.

Sind Sie an der Reise interessiert? Dann bekunden Sie unverbindlich Ihr Interesse an:  
[ulrich.rieger@stmwi.bayern.de](mailto:ulrich.rieger@stmwi.bayern.de).

Sollten Sie weitere Fragen zur Delegationsreise haben, können Sie sich an Herrn Leitenden Ministerialrat Ulrich Konstantin Rieger (Telefon: 089 2162-2244 - [ulrich.rieger@stmwi.bayern.de](mailto:ulrich.rieger@stmwi.bayern.de)) wenden. Interessenten werden im Anschluss der Anmeldung zur Teilnahme eingeladen und erhalten dann auch weitere Informationen zur Reise (Reisekosten, Programmwurf etc.). Die Reisekosten sind von Ihnen selbst zu tragen. Die Kosten für das gemeinsame Programm werden im Zuge der Außenwirtschaftsförderung des Freistaates Bayern übernommen. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt.